



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Consolidación del Mar de Grau”



NOTA DE PRENSA N° 216-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Formalizarán a ladrilleros cajamarquinos

Cerrillo y Santa Bárbara serán prioridad para formalización.

Ante la necesidad de legalizar las empresas en la región, Víctor Cusquisibán Fernández, director regional de energía y minas, anunció que el Gobierno Regional Cajamarca formalizará a los ladrilleros de Cajamarca con la finalidad de mejorar su producción, monitorear el cuidado del medioambiente e impedir el trabajo infantil en las ladrilleras.

Como primer paso para esta formalización, el gobierno regional está realizando un diagnóstico de todas las ladrilleras, principalmente las que están ubicadas en los centros poblados de Cerrillo y Santa Bárbara.

Asimismo, Cusquisibán manifestó que este diagnóstico sobre todo busca brindar asistencia técnica a los dueños de las ladrilleras a fin de que se formalicen cumpliendo todos los requerimientos estipulados en la norma.

Por el momento, el diagnóstico se encuentra en la etapa de recojo de información: ubicación a través de coordenadas, la forma de trabajo, la situación de los hornos, el cuidado al medioambiente, etc.

Se tiene programado que para el mes de diciembre se presentará el diagnóstico y que una vez presentado este informe se pasará a iniciar el proceso de formalización en sí.

“Estamos haciendo un arduo trabajo por lo que solicito los ladrilleros; porque luego vamos a trabajar una reunión con ellos, para dar a conocer cuáles son las acciones y qué caminos vamos a seguir, que lógicamente busca la formalización”, finalizó Cusquisibán.

DATO:

El 100% de ladrilleros de la ciudad de Cajamarca no están formalizados.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de agosto de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA